

Gripe A Consejos de utilidad para prevenir el contagio



Domingo 20 de septiembre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

- PORTADA
- GRANADA
- ACTUALIDAD
- DEPORTES
- OPINIÓN
- ETC
- BLOGS
- OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Universidad

Titulados superiores en FP podrán entrar en la UGR sin Selectividad

Más de 2.000 graduados granadinos en los ciclos formativos más altos tendrán desde junio vía libre para acceder a las facultades si poseen la nota requerida



J. P La mayoría de los alumnos que acceden cada año a los estudios superiores proceden del Bachillerato. Sin embargo, los estudiantes de la antiguamente infravalorada Formación Profesional (FP) también tienen sitio en los campus desde hace años. Es cierto que su presencia es, hasta ahora, bastante más modesta que las de quienes proceden del Bachillerato, pero a partir del próximo año la FP quizás se consolide como una vía capital para acceder a las universidades españolas, puesto que los titulados en grados superiores de FP no tendrán que realizar la prueba de Selectividad a partir de junio para entrar en la UGR o en el resto de campus nacionales. Este intento de diversificar las vía de entrada en los campus fue oficializado por el Gobierno mediante un decreto con fecha del 14 de noviembre de 2008.



Alumnos del instituto politécnico Hermenegildo Lanz. Juan Palma

NOTICIAS RELACIONADAS

* **El ingreso en Medicina, aún más complicado. Granada**

La cifra de beneficiados en la provincia no es pequeña. Si se tiene en cuenta que durante el curso recientemente iniciado 5.655 alumnos realizarán estudios de ciclos formativos de grado superior, se puede estimar que unos 2.000 de ellos –la mayoría de los que están en el último año– podrían entrar directamente en la Universidad sin examen previo. A estos estudiantes habría que añadirle aquellos que ya poseen el título de grado superior en FP, por lo que la lista de aspirantes a emprender la aventura universitaria en Granada se puede multiplicar desde junio.

La libertad para entrar en la Universidad sin recurrir a la prueba de acceso que tantos quebraderos de cabeza causa entre los alumnos de Bachillerato no es exactamente nueva, puesto que esta medida se puso en marcha hace algunos años con la condición de que el número de jóvenes que recurrían a esta fórmula no superarse nunca el 30% del total de matrículas. Se trata de una situación que se producía sobre todo en las diplomaturas. La gran novedad es que a partir de ahora ya no hay límites ni cupos. Los titulados superiores en FP tendrán derecho a entrar en la carrera deseada siempre que cuenten con la nota exigida.

Para quienes lleguen desde FP se tendrá en cuenta la nota medida del ciclo formativo superior más una ponderación de las dos optativas de su currículum con más nota, según detallaron fuentes educativas. Eso sí, a la hora de elegir grado a cursar en la Universidad sólo podrán decantarse por aquellos títulos que estén directamente relacionados con lo que han estudiado durante su etapa de Formación Profesional, según se detalla en el decreto gubernamental.

Plazas limitadas. Los aspirantes, por tanto, aumentarán, pero lo peor de esta situación es que seguramente las plazas de primer curso en la Universidad de Granada no se incrementarán en la misma medida durante el curso 2010-2011, por lo que la entrada en el campus granadino será aún más complicada que en la actualidad.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

<p>Cursos FP a distancia Formación Profesional a distancia. ¡Mejora ya tu futuro profesional!</p>	<p>Formación Profesional FP de grado medio y superior Consulta aquí la lista de cursos!</p>
--	--

10 comentarios

Primero **1** 2 Siguiente > Último

10 - Comentario enviado el día 21-09-2009 a las 00:23:58

Conozco a muchas personas que en su día aprobaron la selectividad y obtuvieron nota suficiente para entrar en la universidad, sin embargo, prefirieron cursar un ciclo formativo de grado superior y desde que terminaron el ciclo no se han encontrado en paro. Además, me consta que más de un universitario después de haber terminado sus estudios han pasado por un ciclo formativo de grado superior para aprender algo más que lo que le enseñaron en la Facultad. En concreto, han estudiado en el Hermenegildo Lanz. Un instituto Politécnico que enseña más que la

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

